



## COMITÉS DE LA TRANSFORMACIÓN

# Se apuntan para gobernar Puebla

**POR FERNANDO PÉREZ**

Corresponsal  
*nacional@gimm.com.mx*

PUEBLA, Pue. — Los primeros en inscribirse en el proceso interno de Morena para elegir coordinador de la Defensa de la Transformación en Puebla fueron el Alejandro Armenta, Ignacio Mier, Claudia Rivera Vivanco, Julio Huerta Gómez y Olivia Salomón Vivaldo.

Huerta Gómez fue el primero en realizar el trámite y ventilarlo en redes sociales, donde el primo de exgobernador Luis Miguel Barbosa Huerta, destacó su interés por trabajar con “más fuerza de la mano de Claudia Sheinbaum”.

Acto seguido, Rivera Vivanco subió un video para informar sobre su inscripción y destacar que es fundadora de este partido, como también para asegurar

que tiene la “capacidad y el amor por Puebla para dar esta nueva batalla”.

En este tenor, Salomón Vivaldo hizo lo propio y opinó que “puede encabezar el proyecto de esperanza y transformación” para la entidad “con honestidad”.

Armenta Mier hizo el proceso “en tiempo y forma” y posteó que trabaja “en equipo y en unidad con nuestra Coordinadora Nacional de la 4T. ¡Vamos por la consolidación del legado de nuestro presidente.”

Ignacio Mier Velazco dijo que con el respaldo de los más de 100 mil promotores de la transformación llevó a cabo el registro.

“Tengo la legitimidad que ningún otro aspirante tiene, me registré para que, si el pueblo así lo decide, sea yo quien coordine la Defensa de la Transformación en el estado de Puebla”, dijo.



PERIÓDICO		FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b> <small>EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL</small>	4	26/09/2023	LEGISLATIVO



Fotos: Especial

El senador Alejandro Armenta y el diputado federal Ignacio Mier se anotaron para la gubernatura de Puebla.